

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini. Dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul. “Pengaruh Model Pembelajaran Inquiry Training Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Fluida Dinamis Kelas XI Semester Genap Di SMA Negeri 2 Binjai T.P. 2014/2015”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Dr.Ridwan Abdullah Sani, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Prof. Dr. M. Bangun Harahap, M.S, ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd, dan bapak Drs. Jonny H Panggabean, M.Si, selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku dosen pembimbing Akademik dan bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada ibu Fretty Doharni Ritonga, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan ibu Dra. Chadijah Harahap, MM selaku kepala sekolah SMA Negeri 2 Binjai atas ijin penelitian yang diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Rudi Pramana dan Ibunda Mariani yang selalu memberikan dorongan, do’a dan dana kepada saya selama menyelesaikan studi di Unimed. Juga teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada Khairizar Sapwan, Decy Destiani, Widya Tari Rhamadani, Rahmad Habibi, Meika Rahmawati dan Aprilista Putri dyan yang selalu setia mendampingi dan selalu memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai

dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada adikku Bagas dan Dara yang membantu dalam penelitian di sekolah dan kak Mentari, S.Pd yang membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman kelas Fisika Ekstensi 2011 dan teman stambuk 2011 fisika Yosico, Yosi, Denny, Ayu, Latifa, dan Bahrani yang ikut serta membantu penulis. Terima kasih juga untuk teman-teman yang tidak sempat disebutkan namanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juni 2015
Penulis,

Filza Sabila Mentari

THE
Character Building
UNIVERSITY